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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.05.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

durch Hinweise von engagierten Bürgern und aus eigenen Beobachtungen ist festzustellen, dass 

im Stadtgebiet Erfurt, in letzter Zeit eine Vielzahl von Bäumen gefällt wurde. Gerade vor dem 

Hintergrund der Baumfällungen am Nettelbeckufer und im Verlauf des zweiten Bauabschnittes 

am Anger sowie der aktuell gefällten 24 Starkbäume entlang des TEC wendeten sich aufmerksame 

und besorgte Bürger an uns. Ihre Bitte besteht im Wesentlichen darin, den Umfang der 

Baumfällungen in Erfurt festzustellen und Pläne zur Neupflanzung bzw. Ersatzpflanzung in 

Erfahrung zu bringen.  

 

Daher bitte ich um Beantwortung folgender Fragen. 

 

01. 

Wie viele öffentliche Bäume wurden im Zeitraum vom 01.01.2011 bis heute in Erfurt gefällt? 

 

02. 

Wie viele Bäume wurden bzw. werden aus den vorhandenen Mitteln nachgepflanzt? 

 

03. 

In welchem Verhältnis stehen die Baumfällungen zu den Neupflanzungen? 

 

 

 

  

 

Frau Bongardt, Fraktion Freie Wähler 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

20.04.2012, gez. Strehlke   

Datum, Unterschrift 
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